
智行理财网
办理信用卡大额分期会影响征信吗？

很多银行的信用卡都可以为优质持卡人提供大额专项分期额度，而办理后会变成持
卡人负债的一种，所以很多人不敢去申请，就怕办理后会在征信报告上体现，被银
行识别出来会影响日后房贷、车贷，甚至是信用卡申请，下面一起来讨论讨论这个
问题。

 信用卡大额分期征信上会体现出来吗？ 

这个要看征信报告是一代的，还是二代的。
1、如果是一代的，也就是旧版征信，很多银行都比较鸡贼，并不会单独把信用卡
大额分期在征信报告上拎出来，而是以电子信用卡来代替，仅在征信报告上体现信
用卡的名目，以及信用卡总授信额度。
如此像车位贷、装修贷等大额分期，就无法在旧版征信上识别。银行只会看到持卡
人新增了一张电子信用卡，该卡总额度和每月还款的额度。信贷员在审批贷款的时
候，就很难查出申请人的实际负债情况。

2、如果是二代征信，即新版征信系统正式切换后，征信报告上会新增一条“大额
专项分期信息”，所办理的大额分期就会单独体现出来，信审人员一查征信报告就
可以看到信用卡大额分期的时间和分期金额，那么申请人的负债情况就无所遁形了
。
一旦申请人的负债率太高，比方说家庭负债比超过50%，在银行申请房贷或车贷的
时候，会被银行质疑还款能力，如实不能提供足够的财力证明，很可能会被拒贷，
除非把信用卡大额分期还清，否则是很难贷到款的。

最后要提醒的是，近日中国人民银行征信中心下发通知，要求各接入央行征信系统
的机构于2019年11月30日前完成与二代征信系统之间的联调测试，所以要想办理
房贷、车贷的朋友，最好是在二代征信系统正式上线之前，最好把信用卡大额分期
给还清，以免影响贷款审批。
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